

PlantaDoce.

Empresa

Qida más que duplica su facturación en 2022, hasta cuarenta millones de euros

La compañía española especializada en la prestación de servicios para personas mayores y dependientes cuenta con oficinas propias en Sabadell (Barcelona), Madrid y Bilbao y atiende ya a más de 5.500 familias.

A. Escobar
24 ene 2023 - 05:00



Qida continúa creciendo en el sector *senior* en España. La compañía catalana especializada en la prestación de servicios para personas mayores y dependientes ha cerrado el ejercicio 2022 con una facturación bruta de cuarenta millones de euros, lo que significa multiplicar por 2,5 el resultado alcanzado en 2021, según avanza Oriol Fuertes, consejero delegado y fundador de Qida, a PlantaDoce. **En la facturación bruta, la empresa incluye el importe que pagan las familias de las personas residentes, los sueldos de los cuidadores y las cuotas mensuales que cobra.**

El crecimiento de Qida se produce por la mayor actividad de la empresa en España, que ya cuenta con oficinas en la calle del Doctor Puig de Sabadell (Barcelona), en la calle

PlantaDoce.

Manuel de Luna de Madrid y en la calle Morgan de Bilbao. En la actualidad, la compañía cuenta con un equipo de 150 trabajadores. La empresa ofrece servicios de acompañamiento en el domicilio, ayuda en las actividades básicas de la vida diaria y se enfoca en el segmento de personas con dependencia y cronicidad avanzada. La empresa quiere seguir creciendo en otras ciudades españolas durante 2023 y de momento no se plantea dar el salto internacional.

El equipo de Qida está formado por trabajadores sociales que acompañan a las familias y a los cuidadores. Entre todos, tienen experiencia asesorando a más de siete gobiernos sobre su estrategia sanitaria, creando productos digitales para enfermos crónicos, trabajando para grandes farmacéuticas y cuidando a gente con dependencia

Qida sumó en 2022 un total de 3.500 nuevas familias a su red, con lo que actualmente ha atendido a más de 5.500 familias desde su nacimiento en 2018, según explica el fundador y consejero delegado de la *start up*.

Qida sumó en 2022 un total de 3.500 nuevas familias a su red

Durante los últimos meses, la compañía ha reforzado su equipo directivo con la incorporación de tres profesionales. El primero de ellos es José Manuel Carol, quien ocupa el cargo de vicepresidente de desarrollo de negocio en Qida, que anteriormente fue director operativo de BStartup de Banco Sabadell.

El segundo fichaje es Marga Maldonado, vicepresidenta del área de *people operations*, encargándose de ayudar a proveer a las familias usuarias de profesionales que reúnan las características necesarias en cada servicio y acompañar a los profesionales del sector a acceder a oportunidades profesionales acordes a sus expectativas y necesidades. Por su parte, Roel Spee es vicepresidente de marketing de Qida, ex responsable de soluciones de marketing en Facebook.

La compañía ha recaudado casi cinco millones de euros de financiación privada desde 2018

Desde su fundación, Qida ha levantado casi cinco millones de euros de financiación

PlantaDoce.

privada. Qida cerró su primera ronda de financiación, de 1,2 millones de euros, en 2018. En ella participaron Equity4Good, el vehículo gestionado por Ship2B, y BStartup, vehículo de inversión semilla de Banco Sabadell.

La compañía cerró su segunda ronda de financiación, de 3,6 millones de euros, en junio de 2020 y estuvo liderada por Creas, gestora nacional centrada en inversión de impacto. A la ronda se sumaron otros fondos como Equity4Good, el vehículo gestionado por Ship2B, y el Fondo Bolsa Social. En 2021, la empresa recibió 1,3 millones de euros del Gobierno gracias a la Convocatoria Fondo Saadss del Ministerio de Derechos Sociales.